

Díaz-Canel rend hommage à Fidel Castro à Moscou



La Havane, 8 mai (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a rendu hommage aujourd'hui au leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro (1926-2016), dans la capitale russe.

Le président de la nation caribéenne est arrivé dans le quartier Sokol de Moscou avec la délégation qui l'accompagne dans sa visite de travail au géant eurasiatique pour déposer une gerbe au commandant en chef vaincu.

"Au leader historique de la révolution cubaine et du peuple cubain", peut-on lire sur l'arrangement floral déposé par Díaz-Canel.

Le monument à Fidel inauguré par le chef d'État antillais et son homologue russe, Vladimir Poutine, le 22 novembre 2022, représente un hommage du peuple russe à celui qu'il considère comme un paradigme pour l'Amérique latine et le monde.

Sur la place qui porte le nom de Fidel depuis 2017, un monument en bronze de trois mètres de haut a été érigé, représentant le jeune homme barbu en uniforme militaire avec son béret traditionnel, debout sur un bloc de pierre avec la carte de Cuba.



Selon l'architecte et le sculpteur de l'œuvre, Andrey Belyi et Alexey Chebanenko respectivement, l'ensemble sculptural représente le parcours héroïque d'un homme qui a défendu les droits du peuple dans son pays.

Lors de l'inauguration de la sculpture, M. Poutine a souligné l'amitié entre les deux peuples, établie par le leader de la révolution cubaine.

"Castro est le symbole de toute une époque, des mouvements de libération nationale, de la chute du système colonial et de la création de nouveaux États indépendants en Amérique latine et en Afrique", avait alors déclaré le dirigeant russe.



Pour sa part, Díaz-Canel a déclaré à l'époque que Fidel comprenait très bien "les liens de fraternité qui ont uni les deux nations", et qu'il "admirait la grandeur du peuple soviétique pendant la Grande Guerre Patriotique (1941-1945), son humanisme et sa capacité de sacrifice pour sauver l'humanité du fascisme".

Le deuxième jour, l'agenda du président cubain comprend des réunions avec les autorités russes et la participation au Conseil économique suprême de l'Eurasie (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/354196-diaz-canel-rend-hommage-a-fidel-castro-a-moscou>



Radio Habana Cuba